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【人大会议】

佛山市南海区第十七届人大常委会

第三十四次会议召开

2 月 14 日，佛山市南海区第十七届人大常委会第三十四次会

议召开。常委会主任陈浩斌，副主任李耀茂、林健、刘浩文、朱

海腾、梁惠颜，以及委员共 40 人出席会议。区监察委员会副主任

陈文，区人民法院副院长吴建兴列席会议。

会议审议和通过了人事有关事项

接受了香秀杏、岑灼雄、刘伟、李毅佳、陆文勇等五位同志

辞去佛山市第十六届人民代表大会代表职务的辞职请求，并作出

了相关决定。

进行了市人大代表补选。经与会常委会组成人员无记名投票，

（以姓名笔画为序）史四卿、李灿、杨林、吴晋、余辉、陈浩斌、

陈新文、罗伟海、姜骏、梁觉聪等 10 位同志当选为佛山市第十六

届人民代表大会代表。上述当选代表尚须报经佛山市人大常委会

代表资格审查委员会进行代表资格审查。
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【调研视察】

南海区人大常委会调研组开展轨道交通

2 号线西延线建设情况调研

2 月 18 日下午，区人大常委会主任陈浩斌带领调研组，开展

轨道交通 2 号线西延线建设情况调研，为项目建设“把脉问诊”。

调研组乘坐地铁到南庄地铁站，体验轨道交通 2 号线的运行情况，

然后乘车到西樵镇规划站点进行实地调研。

调研过程中，调研组认真听取了区交通运输局、自然资源分

局、地铁集团以及西樵镇的有关工作情况汇报，详细了解站内建

设、站口交通接驳配套情况等关键信息，并重点关注轨道交通 2

号线西延线的规划建设，就项目遇到的难点问题与相关部门进行

深入交流。

调研组指出，轨道交通建设是推动城乡区域融合协调发展的

重要引擎。相关部门要密切配合，加强沟通协作，加快轨道交通 2

号线西延线的规划建设，为市民出行提供便利。区人大常委会将

充分发挥人大监督作用，积极协调各方资源，推动项目建设顺利

进行。
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南海区人大常委会预算工委到中国移动

南海分公司开展工作调研

2 月 18 日，区人大常委会预算工委到中国移动南海分公司开

展工作调研。区人大常委会副主任梁惠颜参加调研。

座谈会上，调研组听取了中国移动南海分公司有关负责人关

于客户规模、服务能力、网络建设等情况的汇报，并围绕南海移

动在助力产业转型和现代产业园区建设、推动 AI 人工智能技术应

用、打造低空经济产业高地等内容展开讨论交流。

调研组表示，中国移动南海分公司主动融入我区发展大局，

紧跟区委区政府步伐，强化新基建驱动，以优质的服务助力打造

一流的营商环境，服务南海经济社会高质量发展。要继续发挥技

术与服务优势，加速数智化创新，为推动现代化活力新南海建设

再上新台阶贡献力量。

南海区人大常委会教科文卫华侨工委到狮山镇

调研宗教场所“四进”工作情况

2 月 20 日，区人大常委会教科文卫华侨工委到狮山镇调研宗

教场所“四进”工作情况。区人大常委会副主任林健，区民族宗

教事务局有关负责人参加调研。
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调研组来到南海观音寺，实地视察了寺庙陈列展示国旗、宪

法和法律法规、社会主义核心价值观及中华优秀传统文化的情况，

现场听取了南海观音寺有关负责人关于寺庙发展情况和“四进”

工作情况的汇报。

调研组指出，要扎实做好寺庙日常管理工作，排除安全隐患，

避免过度商业化；要认真落实好宗教活动场所“四进”工作，确

保宗教活动场所成为宣传党的方针政策、国家法规、社会主义核

心价值观和中华优秀传统文化的重要阵地，为促进宗教和谐与社

会稳定作出积极贡献。

南海区人大常委会预算工委召开新型城镇

集体经济发展情况调研工作座谈会

为深入了解我区新型城镇集体经济发展情况，2 月 28 日，区

人大常委会预算工委召开新型城镇集体经济发展情况调研工作座

谈会。区人大常委会副主任梁惠颜参加会议。

座谈会上，区农业农村局、自然资源分局有关负责同志就促

进我区新型城镇集体经济发展的亮点、创新做法作了详细汇报，

并提出了目前存在的困难和突出问题。与会人员围绕如何进一步

推动新型城镇集体经济高质量发展等内容展开讨论交流。

调研组指出，我区以省城乡融合发展改革创新实验区等多项

改革试点任务为契机，积极探索发展新型农村集体经济，持续改
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革创新农村集体资产经营模式和监管机制，取得了一定的成效。

区政府及相关职能部门要通过一系列强有力的措施，以新型农村

集体经济转型升级发展带动农业农村现代化，推动新型农村集体

经济发展提质增效，促进“百千万工程”走深走实。

【考察交流】

2 月 24 日，广东省人大常委会副主任张硕辅带领调研组，到

我区召开关于新型城镇集体经济发展法治保障专题调研座谈会。

会上，调研组听取了南海区政府及区招商、住建水务、农业农村、

国资、自然资源局，以及狮山镇、西樵镇、大沥镇政府及其部分

集体经济组织的汇报，并围绕如何推动新型城镇集体经济高质量

发展进行了讨论。佛山市人大常委会副主任张朝志，南海区人大

常委会主任陈浩斌、副主任梁惠颜参加座谈。


